

# LA AXENCIA DE DOAZÓN DE ÓRGANOS E SANGUE VISITA MAÑANA LAS INSTALACIONES DEL POLÍGONO DE PIADELA-GADISA EN BETANZOS

La Axencia de Doazón de Órganos e Sangue (ADOS) desenvolverá mañana, martes 19 de novembro, una campaña de donación en el Polígono de Piadela-Gadisa (Betanzos), con el objetivo de facilitar la participación de los trabajadores y trabajadoras. De este modo, una unidad móvil de la ADOS estará estacionada delante de Gadisa de las 10:00 a las 14:00 horas y de las 16:00 a las 21:00 horas.

La ADOS ha visitado el Polígono de Piadela-Gadisa en un total de 54 ocasiones desde el año 1997, consiguiendo, en el transcurso de las anteditas visitas un total de 1.828 donaciones de sangre, convirtiéndose en un punto de referencia inexcusable en el que atanguer a la donación de sangre.

En este sentido, desde la Axencia agradecer a la gerencia del Polígono de Piadela-Gadisa su constante colaboración y compromiso con la labor de recogida de donaciones de sangre, reconocimiento que quiere hacer extensivo a todos los trabajadores y trabajadoras que donan sangre.